
Мнение 

Глава МО «Город Можга» С.А. Пантюхин о послании Прези-

дента РФ В.В. Путина Федеральному собранию 

   В послании отражены  задачи, которые, действительно, 

нужно решать в стране в настоящее время. Предвыборная 

программа Президента с явным успехом претворяется в 

жизнь. И понятно, что она рассчитана не на один год, о чем 

говорится и в послании. 

   Абсолютно согласен с тем, что нужно больше внимания 

уделять человеческому ресурсу. Нужно создавать условия, 

чтобы повышалась рождаемость и снижалась смертность. 

Больше внимания уделять работникам социальной сферы – 

учителям, врачам.  

      Немаловажное значение для нашей многонациональной 

страны имеет национальный вопрос. Нужно обеспечить 

всем одинаковое внимание, что мы и стараемся делать. К 

этой теме всегда нужно подходить взвешенно. 

   В послании отмечается важность перехода муниципалите-

тов к самостоятельности. Об этом давно говорят, и хочется 

верить, что от слов перейдем к делам. Тогда на местах поя-

вится возможность самим принимать решения местного 

значения. 

    Чтобы все это претворить в жизнь, работать нужно нам 

всем вместе, сообща.  


